



令和7年
2月号

学校だより

小野市立中番小学校
校長 井上 雅規

にげる2月を逃がさぬように

新1年生入学説明会を実施 ~令和7年度1年生保護者対象 “春”はここまで~

1月22日(水)令和7年度新1年生保護者対象の入学説明会を実施しました。内容としては、担当より主に入学式までの諸準備や心構え等について説明させていただきました。例えば、「算数セット」には、細かな物がたくさん入っていますので、その一つ一つにお子様の名前を記入していただく必要がございます。ご経験された方は、そのたいへんさをよくご存じのことと思います。

また、私の方からは、東北大学川島隆太教授の脳科学理論に基づいた、小野市の「夢と希望の教育」を踏まえ、「地球的視野に立ち 志高く しなやかに 逞しく 未来を生き抜く児童の育成～ウェルビーイングな中番小学校～」と学校教育目標に掲げている中番小学校の教育についてお話をしました。さらに、現1～5年生の保護者の方々へも、PTA 役員会での説明を経て、同日文書を配付させていただいた「学年費等の口座振替への変更」についても説明させていただきました。

令和7年4月8日(火)の入学式を教職員・児童一同心待ちにしております。

令和6年度もあと2か月 ~総まとめ・総仕上げの時期です~

いよいよ令和6年度も残すところあと2か月となり、現学年の総まとめをする時期となります。子どもたちが、学習や生活等、現学年での最終段階であること、そして、この4月に新たに迎える新学年ための準備をする必要があることを念頭に置き、指導を積み重ねたいと考えています。

「今日も学びたい、明日も行きたい。」そう思える、ウェルビーイングな中番小学校の実現に向け、今後も取り組んでいきたいと思います。引き続き、ご支援、ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

“長距離・駅伝の中番”復活！ ~北播駅伝 15年ぶりの2部門入賞~

1月18日(土)加西市立善防中学校周辺コースにおける第39回北播小学生駅伝カーニバルに4チームが参加しました。冬休み中を含めて、4・5・6年生の多くの児童が練習に参加し、その成果や思いを十分に発揮して、記録会に出場した児童も含め、ほとんどの児童が自己ベストを出すことができました。そして、5年生以下女子の部と6年生以下男子の部において、それぞれ5位入賞を果たすことができました。このように2部門で入賞を果たすのは15年ぶりと思われ、中番小学校の「北播駅伝 栄光の系譜」にしっかりと刻み込まれた一日となりました。さらに、5年生以下女子の部では、1区と2区において、それぞれ区間3位の入賞を果たすこともできました。児童たちは、チームとして、日々の練習を積み重ね、乗り越えた先に、本番での頑張りによって得た達成感とともに“新しい自分”に出会えたことだと思います。今後もこの頑張りやつながりをいかし、短距離シーズンを含めた陸上活動はもとより、多方面で活躍してくれることを期待したいものですね。ご支援・ご声援ありがとうございました。

“それでもやります 中番小学校 「中番一番」”



短距離シーズンには、6年男子4×100mRで、市・北播2冠という快挙達成！